

Las insignias de la orden de Alfonso X el Sabio al rector de la Universidad de Valencia

En un acto solemne le fueron impuestas por el ministro de Educación Nacional

Valencia, 6. El ministro de Educación Nacional ha impuesto en la mañana de hoy en el paraninfo de la Universidad las insignias de la orden de Alfonso X el Sabio al rector de la Universidad de Valencia, Rodríguez Fornós.

Asistieron todas las autoridades de Valencia así como las personalidades que se trasladaron desde Madrid con el ministro.

Pronunciaron discursos el vicerrector de la Universidad, el jefe del F. de J. del distrito Universitario, el presidente del Colegio, el decano de Medicina, y el alcalde, quienes se sumaron al homenaje.

Después habló el gobernador y jefe provincial, Laporta.

El ministro pronunció unas palabras y dijo que se sentía orgulloso de poder premiar a un hombre de tan rectas y magníficas cualidades.

Resumió el discurso para suscribir elogios hacia Rodríguez Fornós.

A continuación, en medio de grandes aplausos se impusieron las insignias de la Orden de Alfonso X el Sabio al rector. Este pronunció unas palabras de agradecimiento a los elogios que se le tributaron.

El acto terminó con la interpretación de los himnos nacional y del Movimiento. Los gritos de ritual fueron pronunciados por el ministro.

Después este y las personalidades se trasladaron al Ayuntamiento y visitaron las dependencias con gran detenimiento.

El alcalde hizo entrega simbólica de los solares donde se construirá la Escuela de Comercio y la Normal de Maestros.

El ministro agradeció el gesto de la ciudad.

El Ayuntamiento ofreció al ministro un almuerzo.

En la tarde de hoy el señor Ibáñez Martín asistirá a la inauguración de los nuevos talleres de la Escuela de Trabajo y de la Escuela Nacional. CIFRA.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año Núm. XI- 3.096

Cent. Sábado 7 Octubre de 1944

Ejemplar 25 cts

Desde el frente francés



Un nuevo tanque americano cruza ante un semioruga alemán incendiado

TRIPOLIS en la parte central del Peloponeso se ha rendido a las tropas inglesas

LA ISLA DE SAMOS, TAMBIEN HA SIDO OCUPADA

Londres, 6. -- Trípoli, en la parte central del Peloponeso, se ha rendido a los ingleses, se anuncia oficialmente. -- EFE.

El Cairo, 6. -- La isla de Samos en el Egeo, ha sido ocupada por los griegos e ingleses.

La guarnición al servicio de los alemanes se rindió tras breve lucha.

La guarnición alemana había abandonado ya la isla. -- EFE.

Toma posesión de su cargo el camarada Genaro Riestra

Bilbao, 6. -- En la tarde de hoy llegó el nuevo gobernador civil y jefe provincial, camarada Genaro Riestra.

A las seis y media, en el Gobierno Civil le dió posesión del cargo el gobernador interino y presidente de la Audiencia Luis Felipe Gómez.

A las siete y media, el camarada Riestra se dirigió a la Jefatura Provincial acompañado del subjefe en funciones de jefe Juan José Gorrilla, quien le dió posesión. -- CIFRA.

Continúa sus tareas en Madrid el III Congreso de la Federación de Urbanismo

Madrid, 6. -- Ha continuado sus tareas el III Congreso de la Federación de Urbanismo y de la Vivienda.

Se discutió el tema de la protección del campo contra las infiltraciones del urbanismo deficiente.

Por la tarde se realizará una excursión por los pueblos de Madrid para visitar las obras de la Dirección General de Regiones Devastadas, el bloque de viviendas de la carretera de Extremadura y una nueva vía de entrada a Madrid en la Casa de Campo.

Pasado mañana los congresistas tienen día libre y el lunes saldrán para Granada de donde continuarán para Sevilla y Lisboa en cuyas ciudades se celebrarán otras reuniones. -- CIFRA.

SIGUE LENTAMENTE el avance aliado por el territorio alemán

Las vanguardias están a mitad de camino entre Aquisgran y Colonia

Los alemanes lanzan un ataque en Ophusden

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Ejército norteamericano, 3. -- Las fuerzas norteamericanas han llegado en su avance por el sureste de Aquisgran a diez kilómetros de Duren, población ésta situada aproximadamente a mitad de camino entre Aquisgran y Colonia. -- EFE.

LAS PATRULLAS ALIADAS SE RETIRAN DEL BOSQUE DE REICHWALD

París, 6. -- A juzgar por todos los indicios existentes se han retirado las patrullas aliadas que

penetraron en el bosque de Reichwald, dice el correspondiente de la Prensa combinada. -- EFE.

ATAQUE ALEMÁN A OPHUSDEN

Londres, 6. -- Los alemanes lanzaron un ataque de bastante intensidad en Ophusden, a 18 kilómetros, obligando a los aliados a un ligero retroceso que quedó rectificado por medio de un contraataque inglés.

Cerca de Oberebon se rechazaron tres contraataques alemanes si bien con ellos quedó aminorado el ritmo del avance aliado.

Al este de Beggendorf los tanques y la infantería norteamericana están constantemente batidos por el fuego de la artillería pesada y los antitanques adversarios. -- EFE.

El ministro secretario, camarada Arrese llegó ayer a Burgos

Fué cumplimentado por las autoridades

Burgos, 6. -- El ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese, ha llegado esta noche a Burgos.

En el hotel ha sido cumplimentado por el gobernador civil y jefe provincial.

El ministro pernoctará y a primera hora de la mañana reanudará el viaje en dirección a Santander, donde presidirá un acto en la Casa de los Flechas. -- CIFRA.

UNA TROMBA DE AIRE causa grandes estragos en JEREZ DE LA FRONTERA

Las palmeras fueron tronchadas, un kiosco y los vehículos volaron a gran distancia

Jerez de la Frontera, 6. -- Después de las cuarenta se registró en la ciudad un raro fenómeno atmosférico.

Sobre parte de la ciudad cayó una especie de tromba de aire de enorme violencia.

En la Plaza de los Reyes Católicos un pretil de la azotea se ha derribado. Las palmeras fueron tronchadas y otras arrancadas de cuajo.

Los vehículos de tracción animal fueron precipitados a enorme distancia, resultando los mismos con averías.

Un kiosco de refrescos fue arrancado de cuajo y lanzadas sus instalaciones a gran distancia.

Las farolas sufrieron grandes destrozos.

La nota curiosa la dió la gorrilla de un cochero que apareció en la azotea de una casa situada varias calles más allá de donde se encontraba el cochero.

No ha habido que lamentar desgracias personales. Los destrozos en el arbolado de la ciudad son enormes.

La fantasía del pueblo se achó a volar también, atribuyendo el fenómeno a una bomba atómica. -- CIFRA.

El jefe del Estado Mayor de los EE. UU. llega por vía aérea a Francia

Es el primer vuelo directo después del de Lindberg

Cuartel expedicionario aliado, 6. -- Ha llegado a Francia por vía aérea el jefe del Estado Mayor del Ejército de los Estados Unidos, general Marshall quien ha realizado así el primer vuelo América-Francia, después del de Lindberg.

Marshall utilizó el tetramotor de transporte de Roosevelt.

Le acompañaron el jefe de la Oficina de Movilización de Guerra de los Estados Unidos, Burns; el jefe de operaciones del Ejército norteamericano, Thomas T. Handy; el mayor, general Howard E. Craig y el segundo jefe del Estado Mayor del Aire.

Marshall fue recibido por el comandante supremo Eisenhower el general Bradley y el teniente general Bedall Smith. -- EFE.

1.250 fortalezas volantes atacaron ayer Alemania

Sobre Sarrebruk fueron arrojadas 350 toneladas de bombas incendiarias

INTENSA ACTIVIDAD DE LA AVIACION ALIADA SOBRE ALEMANIA

Londres, 6. -- Oficialmente se anuncia que más de 1.250 "fortalezas volantes" norteamericanas han bombardeado los objetivos de Alemania efectuando para ello un viaje de 2.240 kilómetros entre ida y vuelta. -- EFE.

350 TONELADAS DE BOMBAS SOBRE SARREBRUK

Londres, 6. -- El ministro del Aire declara que nuestros bombarderos han lanzado en la noche pasada 350 toneladas de bombas incendiarias y gran cantidad de explosivos de alta potencia, incluso bombas de cuatro mil kilos sobre Sarrebruk.

La reacción anti-aérea fue intensa. -- EFE.

ATAQUES CONTRA LAS INSTALACIONES PETROLIFERAS DEL RUHR

Londres, 6. -- "Lancaster" y "Halifax" han atacado concentradamente las instalaciones petrolíferas en el Ruhr, declara el Ministerio del Aire.

Al concluir el ataque grandes

columnas de humo se elevaban desde las instalaciones atacadas. -- EFE.

Para remediar la situación ALIMENTICIA EN BELGICA

Se podrán enviar paquetes individuales por los que tengan parientes y amigos en dicho país

Madrid, 6. -- Con referencia a las dificultades de la situación alimenticia en Bélgica y como continuación a la nota aparecida en la Prensa sobre la falta absoluta de viveres en Bélgica, las personas que desean enviar paquetes individuales a sus parientes o amigos y habitan en dicho país pueden enviarlos conteniendo como máximo 10 kilos de productos no intervencidos, ni que contengan en su interior ni papeles ni cartas de ningún género. Tanto en la parte interior co-

mo en la exterior, deben figurar: nombre y dirección del destinatario, contenido del paquete y nombre y dirección de los remitentes en España.

Los paquetes serán recibidos para la expedición durante un plazo de 48 horas, tanto en la Delegación de la Cruz Roja belga en Madrid, plaza de las Cortes, 7, como en la Embajada de Bélgica en Madrid y en los diversos Consulados belgas en España. -- EFE.

APOLO

UN GRAN ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO!!
Hoy en sesión continua desde las 5.
CIFESA presenta en riguroso estreno la grandiosa superproducción nacional

EL CLAVO

El sublime romance de un enigmático amor.
La realidad más perfecta del cine hispano.
Primer premio del Sindicato Nacional del Espectáculo.
Formidable interpretación de AMPARITO RIVELLES y RAFAEL DURAN

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de octubre, sábado.
Nuestra Señora del Rosario. — Santos Marcos, Papa; Julia, Justina, vírgenes, Sergio, Baco, Marcelo, Apuleyo, mártires; Augusto, Elano, presbíteros. — Doble de segunda clase. — Ornamentos blancos.

NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

El Santo Rosario, devoción mariana y popular por excelencia, consiste en la meditación de los quince principales hechos o misterios de la Vida de Jesús y de María, acompañando cada uno de ellos con la recitación de un Padrenuestro y diez Avemarias. Inspiradas, según venerable tradición, por la Virgen María a Santo Domingo de Guzmán, ha merecido las mayores aprobaciones de la Iglesia y la tierra predilección de los Santos más devotos de la Madre de Dios.

Ningún cristiano habría de dejar pasar un día sin rezar el Rosario, en el cual veía León XIII el mejor remedio a los males de nuestra época y "un medio poderoso y auxiliar eficazísimo para extender cada vez más las fronteras del Reino de Jesucristo". (Encíclica "Adjutricem populi").

TRIDUO

Como anunciamos ayer, esta tarde comienza el triduo que en honor de San Daniel y compañeros mártires, Patronos de esta ciudad, tendrá lugar en la Santa Iglesia Catedral.

El sermón de hoy, está a cargo del muy ilustre Sr. don José Chico Vaello, canónigo de la Santa Iglesia Catedral.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las

Ayuntamiento de Ceuta

Exposición del nuevo proyecto de Ordenación Urbana

Horas de visita:
Mañana de 10'30 a 13'30.
Tarde de 16 a 20.

8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30 y 11.

Iglesia parroquial del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia de San Francisco (Pasos de la Virgen): a las 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe a las 11'30.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraba): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa: (barriada de Jadú): a las 8.

COMPRA DE

Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Reglamento interior

Café, Bares y Hoteles.
GESTORA CAMPOS
Cervantes, 3

La niña

Maria Cristina Trujillo y Ojel-Jaramillo

Ha subido al Cielo en el día de ayer

Q. S. G. G.

Sus desconsolados: padres, don José María Trujillo y Espinosa, (Juez de Instrucción actual); doña María del Carmen Ojel-Jaramillo; abuelo, don Francisco Trujillo González; bisabuela, doña Josefa G. Vda. de Trujillo; tíos, primos y demás parientes.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistap a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivía Calle Teniente Arrabal, 2.

Conservatorio Oficial de Música y Declamación

APERTURA DE CURSOS

El lunes 9 del actual, dará comienzo el curso 1944-45 y el alumnado concurrirá obligatoriamente a este Centro, a las 10 horas, el sexo femenino y a las 16, el masculino.
Ceuta, 6 de octubre de 1944.
La Dirección.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará el día 19 y siguientes, si fuera preciso, del corriente mes de octubre y hora de 4 a 6 de la tarde, subasta pública de alhajas, ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Marzo de 1944, estando expuestas las referidas prendas, los días 16, 17 y 18 del presente mes y horas de 4 a 6 de la tarde, en las oficinas de la Entidad, calle Isabel Cabral 9.
Ceuta, a 4 de octubre de 1944.

La Dirección.

CEUTA AL DIA

UN ANGEL AL CIELO

El juez de Instrucción accidental de esta ciudad don José María Trujillo Espinosa, pasa por un doloroso trance al perder a su hijita, la monísima niña, que apenas alcanzaba un mes de edad, María Cristina Trujillo y Ojel-Jaramillo, por cuyo triste motivo está recibiendo innumerables demostraciones de pésame de sus numerosas amistades.

Hoy, a las 13,30 horas se celebrará la conducción del cadáver al cementerio de Santa Catalina, acto que ha de constituir una sentida manifestación de duelo. Expresamos a los señores de Trujillo nuestra más sincera condolencia por la desgracia que les aflige.

VIAJEROS

De Jimena de la Frontera, donde pasó una breve temporada, ha regresado acompañada de sus hijos doña Catalina Jiménez esposa de nuestro buen amigo don Alfonso Corrales. Sean bien venidos.

Tras pasar las vacaciones veraniegas al lado de sus familiares, marchó a Cuenca la encantadora pequeña Afriquita Gallardo.

BODA

Hoy contraerán matrimonio en Ronda la señorita Natividad Perujo y don Antonio Serón Sánchez.

EXAMENES

Con brillantes notas aprobó el ingreso de Bachillerato la monísima niña María Luisa García, hija del conocido comerciante de esta plaza don Fernando Garcés. Felicitamos a la estudiosa joven.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la esposa de nuestro paisano y amigo don

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

AVISO

A partir del próximo lunes 9 del actual y hasta el 14 inclusive, podrá retirarse de los establecimientos de comestibles, contra el corte del cupón núm. 154 de Varios, de la cartilla de adultos, 150 gramos de lentejas al precio de 3,15 ptas. el kilo.
Ceuta 7 de Octubre de 1944.
El Presidente de la Comisión de Abastos,
Antonio Borrás Esteve.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Últimas novedades



Continúa desde los CINCO.
UN GRAN ESTRENO DE LA TEMPORADA 44-45
Los Artistas Asociados presentan a GARY COOPER con MERLE OBERON en la magnífica superproducción en español, titulada

El vaquero y la dama

Una rica heredera enamorada de un rudo y romántico vaquero. Una gran novela de amor. Una pareja inmejorable.

El próximo estreno será: **CASI UN ANGEL** por Diana Durbin, Charles Laugh ton y ROBERT CUMMINGS.

La sesión de la Comisión Permanente

Ayer, a las seis de la tarde, celebró su sesión ordinaria la Comisión Permanente municipal bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernández y asistencia de los señores tenientes de alcalde Borrás y Delgado.

Se aprueban, entre otros los siguientes escritos: Uno de señores que solicitan ser alta y bajos en el padrón de habitantes.

Otro relativo a instalación de cocina en el pabellón del administrador del Matadero.

Otro de doña Carmen Sánchez que solicita construir un kiosco en la barriada del General Sanjurjo.

Propuesta de concesión de becas.

En oficios se da cuenta de un telegrama cursado por el señor alcalde a la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado felicitando al Generalísimo con motivo de su fiesta onomástica.

El "Canarias" saldrá para Cádiz

El Ferrol del Caudillo, 6. Parece que el día 30 saldrá para Cádiz el crucero "Canarias" actualmente sometido a reparaciones en el arsenal. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa.

VENDO máquina escribir carro corriente. General Aranda, 6 1.ª izquierda.

SE VENDE tienda de comestibles. Razón: Antifoco n.º 15-1.ª derecha.

VENDESE motor Grosley a gasoil once HP. y coche Morris 8 HP, todo en perfectas condiciones. Razón Bar Rosendo. Plaza Abastos.

VENDO dormitorio magnífico estado y piano, Chalet Sardine-ro.

SE VENDEN casitas desde seis mil ptas. Razón, C. Ramón y

Cajal, 4, Cristóbal Chaves, Maestro de Obras.

Traspasos

SE TRASPASA bar sitio céntrico. Razón esta Administración.

Varios

DIBUJANTE necesita modelo varón 18 a 22 años. Mensualmente varios días o tardes. Razón esta Administración. GANARA mucho dinero estudiando su propio domicilio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional de Estudios Radio. Puebla San Julián (Galicia).

Anúnciese en EL FARO DIARIO DE LA MAÑANA

JABON "LAGARTO"

Perfumería VICENTE MARTÍNEZ. -- Puente de la Almina, 6

EDITORIAL

Generosa ayuda de España

En el despacho del ministro secretario general del Movimiento, ha tenido lugar un acto sencillo y al mismo tiempo emocionante; la entrega de un importante donativo de dos millones de pesetas que la Falange entrega para los niños belgas.

Como símbolo de una auténtica y entrañable muestra de fraternidad ante los dolores humanos, este acto se nos aparece lleno de una ejemplar significación y colmado de la más generosa esencia española. La Falange que siente profundamente el dolor del pueblo belga, acude presurosa a remediarlo, no solo como manifestación espontánea de cristiana cordialidad, sino como expresión de esa nunca desmentida y tradicional amistad que existió siempre entre estos dos pueblos, manifestada en cuantas ocasiones hubo de compartir una alegría o la pesadumbre de un dolor. En esta difícil y trágica hora de la historia, la Falange se apresura a restañar las huellas inmensas de amargura que deja siempre el paso de una guerra y pone todo su afán en que a los niños de Bélgica, llegue ese su generoso aliento de esperanza y de cooperación.

Constituye tan hermosa aportación, una lección de la más alta sensibilidad humana, en trance de perderse en el horror de esta guerra. Una prueba más y no ciertamente la última, de esa hidalga y correctísima, serenidad española que nos hace en esta paz de Franco, esperar, ayudar y rezar, con generosa intención de propósito, mientras un huracán de violencia sacude alocadamente a las naciones.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento

Por el presente se cita a todos los comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta 7 de Octubre de 1944. El Presidente de la Comisión de Abastos,

Antonio Borrás Esteve.

Recaudación de Hacienda

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por Patente Nacional Industrial, clase "B" (Taxis) que el plazo para la cobranza del 4.º Trimestre del año en curso, registrará en esta oficina hasta el día 15 del actual.

Advirtiéndoles que transcurrido dicho día incurrirán en los recargos s/ premio del 10% y 20% respectivamente.

Ceuta, octubre 1944.

El Recaudador

Continúan los duros combates en los Balcanes

Los centros de gravedad están al sur de la Puerta de Hierro y en la Zona de Belgrado

DEL COMUNICADO ALEMÁN

"En los Balcanes continúan los duros combates.

Se lucha encarnizadamente en los centros de gravedad al sur de Puerta de Hierro y en la zona de Belgrado.

Prosiguen con éxito los contraataques germano-húngaros al oeste de Arad, apoyados por aviones de bombardeo.

El adversario atacó en la región fronteriza húngaro-rumana y al suroeste de Gross y Torem-burgo siendo rechazados.

Los ataques soviéticos de envergadura en la región forestal de los Cárpatos disminuyeron en violencia.

Fracasaron ataques de menor importancia efectuados en numerosos puntos en medio de inten-

sa lluvia y de las primeras nevadas.

Al sur de Rosan los bolcheviques atacaron partiendo desde su cabeza de puente, siendo rechazados.

Algunas brechas de carácter local fueron cerradas en contra ataques.

En el curso de los combates librados en estos dos días pasados en el sector de Nareu, 78 carros blindados enemigos fueron destruidos.

Al suroeste y noroeste de Gjaulen los soviets han desenoñado una gran ofensiva poniendo en juego numerosas unidades blindadas y aviones de bombardeo.

Se libran encarnizados combates.

En la isla Oesel nuestras for-

maciones libran duros combates en la parte septentrional de la isla con las formaciones enemigas recientemente desembarcadas.

En el mar Egeo las unidades ligeras de la Marina alemana hundieron un cañonero inglés, cuya ra-

Los bombarderos angloamericanos efectuaron ayer un ataque terrorista contra las ciudades de Munster y Colonia realizando otros ataques contra Will-helsfaven, Dorimund y Goben-za.

Anoche la ciudad de Sarre-bruck fué sometida a un bombardeo terrorista británico.

Aviones aislados arrojaron bombas sobre Berlín.

La artillería antiaérea de la Luftwaffe derribó 19 aviones, de ellos 14 bombarderos tetramotores". — EFE.

Noticias de España

Ha aparecido un frío muy intenso en casi toda España

Madrid, 6.—El día de hoy se ha caracterizado por un frío intenso, acaso más que en días anteriores. Han aparecido las prendas de abrigo y las señoras han sacado sus abrigos de pieles. Según el parte meteorológico en la tarde de hoy se han registrado algunas lluvias de poca importancia distribuidas irregularmente en las costas andaluzas, cántabras e islas Baleares. — CIFRA.

NIEVE EN LA SIERRA DE AVILA

Avila, 6. — Ha nevado en el alto de la cumbre de la Paramera.

Las nieves han producido gran satisfacción entre los ganaderos a los cuales se les prepara un buen tempero para las labores de la arada. — CIFRA.

APERTURA DEL CURSO EN EL SEMINARIO METROPOLITANO

Sevilla, 6. — En el Seminario Metropolitano presidió el cardenal Segura la apertura de curso. El discurso inaugural corrió a cargo del cañonigo electoral y el Prelado, al terminar, dió la bendición a los profesores y seminaristas. — CIFRA.

SE HA MULTADO A LA EMPRESA DE TOROS DE CADIZ

Cádiz, 6. — El gobernador ha impuesto una multa de 5.000 pesetas a la empresa de la plaza de toros de Jerez por haber suspendido, sin causas justificadas suficientemente, la corrida del pasado día 3 en la que debían actuar Alvaro Domecq Juariffo Belmonte, Manolete y Cañitas, es te último en sustitución de Arruza. — CIFRA.

El exrey Carlos de Rumania se dirige de Méjico a Río de Janeiro

Méjico, 6. — El ex rey Carlos de Rumania embarcará en Nueva Orleans, la semana próxima a bordo del buque argentino "Tunard" rumbo a Río de Janeiro, donde llegará cuatro semanas más tarde. Han sido reservados camarotes de lujo para Carol y la señora Lupescu, mayordomo del ex rey y esposa y una dama inglesa. Carol se despidió anoche en el presidente Avila Camacho con quien conversó algún rato. En los círculos diplomáticos mejicanos se dice que el ex rey tiene intención de regresar a Rumania. — EFE.

Se cree regresará a Rumania

Méjico, 6. — El ex rey Carlos de Rumania embarcará en Nueva Orleans, la semana próxima a bordo del buque argentino "Tunard" rumbo a Río de Janeiro, donde llegará cuatro semanas más tarde. Han sido reservados camarotes de lujo para Carol y la señora Lupescu, mayordomo del ex rey y esposa y una dama inglesa. Carol se despidió anoche en el presidente Avila Camacho con quien conversó algún rato. En los círculos diplomáticos mejicanos se dice que el ex rey tiene intención de regresar a Rumania. — EFE.

Vuelve a actuar el "V-1" contra Londres

DEL COMUNICADO ALEMÁN "El fuego del "V 1" ha sido dirigido de nuevo contra Londres". — EFE.

NOMBRAMIENTOS MILITARES

Madrid, 6. — El Diario del Ministerio del Ejército designa para el mando de la Zona de Reclutamiento número 31 al coronel de Infantería don Luis Muñoz Valcárcel; para la Zona de Reclutamiento número 32, al coronel de Infantería don Matías Schiaga; para el mando de la Caja de Recluta número 9, al coronel de la Escala de Complemento, don Fernando Alvarado Maldonado; para el mando del batallón de Cazadores de Montaña, de Barcelona, número 5, al teniente coronel don Fernando Hernández Alvarez. — CIFRA.

El ministro de Justicia sale para San Sebastián

Madrid, 6. — En la mañana de hoy ha salido para San Sebastián el ministro de Justicia, Aunós. — CIFRA.

ROOSEVELT PRONUNCIA SU SEGUNDO DISCURSO ELECTORAL

Hizo un breve resumen sobre el desarrollo de la guerra

Nueva York, 6. — La casa Blanca ha declarado que el presidente Roosevelt no podrá hacer discursos electorales en público en los sitios previamente anunciados, dice el "New York Times".

El periódico añade, que la decisión procede de los servicios secretos encargados de velar por la seguridad del presidente. — EFE.

Washington, 6. En el segundo discurso electoral, Roosevelt ha declarado que las elecciones se iban a celebrar normalmente. Refiriéndose a la publicación de un documento firmado por trece senadores sobre "el peligro comunista en los Estados Unidos", el presidente calificó la

maniobra de consabida, de agitadores y aumentadores que desean destruir los principios esenciales de la democracia. Aunque suene la repetición, dijo, creo que mi deber es reiterar que todavía no se ha ganado esta guerra que tiene el objetivo de conservación de nuestra civilización. El mando general de Eisenhower ha librado en los últimos cuatro meses las campañas más brillantes de nuestra historia militar.

En el Pacífico nuestra flota ataca a los japoneses a cinco millas al oeste de Pearl Harbour pero la resistencia alemana y japonesa sigue encarnizada y fanática como siempre. Tendremos que atravesar el Rhin al asalto y será necesario disputar cada metro de terreno con las armas en la mano hasta llegar a Berlín. Sin embargo, nosotros y nuestros aliados no cejaremos hasta conseguir nuestro último objetivo". — EFE.

Fspectáculos

"EL CLAVO", EN EL "APOLO" (RAFAEL DURAN Y AMPARITO RIVELLES)

Existen en este intenso drama de Pedro Antonio de Alarcón, de apasionado sentido español, en su contextura, unas grandes virtudes cinematográficas. Las ha aprovechado bien Rafael Gil con un excelente desarrollo normal de la película, exento de divagaciones inútiles.

El cine vacilante e impreciso que reivindicó una mayor atención a la novela española en la filmación de "El Escándalo" encuentra en "El clavo" la absoluta certeza de que la cinematografía nacional aspira a un plano superior. Películas como la que comentamos elevarán de categoría a la industria cinematográfica del país.

Amparito Rivelles, mejor que su compañero, Rafael Durán, realiza una notable labor artística. Nos parece justificada la opinión de la destacada actriz al manifestar al periodista su satisfacción por la labor que realiza en "El clavo". Los papeles secundarios están también perfectamente representados y este es un aspecto artístico que nunca deben descuidar los directores. Rafael Gil se consagra en esta cinta como uno de los mejores técnicos de nuestro cine, porque en "El Clavo" se hace un alarde de dirección y justeza al servicio de una sabiduría cinematográfica que nadie como el público sabe apreciar en su exacto valor. Jesús Delgado.

40.000 colaboracionistas son detenidos en Francia

Nueva York, 6.—40.000 personas acusadas de colaboracionismo han sido detenidas en Bélgica, anuncia el Gobierno belga.

Los detenidos serán juzgados por 20 tribunales militares, quienes dictaron ya diez penas de muerte. — EFE.

¡POR FIN LLEGO EL MES DE OCTUBRE! ¿POR QUÉ?

La Perfumería "La Sevillana" en este sólo mes regala una pastilla de jabón "Lavanda" muy buena y muy fina a cada cliente que haga de consumo 50 pesetas.

Además no hay quien haga competencia a este establecimiento

No lo olvide: Perfumería "La Sevillana" Falange Española, 39. Teléfono, 8-5-4. CEUTA

F.E.T. y de las JONS Auxilio Social Emblema: CARABELA Debiendo celebrarse el próximo domingo día 8 del actual la primera cuetación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuetaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 7 y en todo el domingo día 8. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, Octubre de 1944. Saludo a Franco.—Arriba España!



Ante el gran encuentro de mañana

Paco Diaz, el gran interior algecireño, formará en la delantera ceutí

AYER TARDE LLEGO A NUESTRA CIUDAD EL REAL SANTANDER

El sevillano Dominguez, árbitro de la lucha

El periodista no ha querido ser indiscreto en esta ocasión. Sabía de las gestiones que con el fin de reforzar el equipo venía realizando la activa y laboriosa directiva blanca y hasta conocía el día y la hora de la llegada a nuestra ciudad de un notable y cono-

tuando entonces Díaz como eje de la línea.

Nada de pronósticos. El "mister" de los merengues no es partidario de ellos. Nos afirma que todos sus chicos se encuentran muy animados y que mañana saltarán al Estadio "Afonso Murube" dispuestos a rehabilitarse plenamente ante sus partidarios y a ver de obtener ésta que ha de ser su primera victoria del Torneo.

Por la tarde en el vapor correo llegó el "Real Santander". Los cántabros se desplazaron con todo género de precauciones a fin de estar en las debidas condiciones físicas mañana domingo.

Han traído trece jugadores y el once que formarán ante el Ceuta diferirá bastante del que perdió por 6 a 2 en La Corredera. Reparecen en sus filas el

guardameta Gailer y los delanteros Alvarez y Saras, éste considerado como un experto goleador y a quien el Atlético Aviación quiso hacer picar el "anzuelo".

Los jugadores desplazados por los santanderinos son éstos: Gailer, Suarez, Casamitchana, Felipe, Oriazola, Modesto, Garin, Pombo, Lorin, Saras, Llona, Alvarez y Martínez. Al frente de ellos, el delegado señor García y el entrenador Andonegui. Falta a la lista el buen interior Retamar.

También parcos en la palabra, nada quieren con los pronósticos. La alineación no está aún decidida, si bien trío defensivo y media no variará mucho de estos: Gailer, Casamitchana, Suarez, Modesto, Gaín, Oriazola. En la delantera es de suponer que Llona y Pombo continúen formando el ala izquierda y que Alvarez y Saras sean titulares en sus puestos de extremo derecha y delantero centro, respectivamente.

Para dirigir este partido ha sido designado el colegiado sevillano, señor Dominguez, a quien ayudarán en las bandas los también colegiados señores Cózar y Cabello.

Ya de vuelta a la Redacción nos hemos agenciado de algunos vaticinios. Todos ellos pertenecen a aficionados de la Montaña. Y los hay para todos los gustos. Veamos: Nicasio Pérez Gutiérrez cree que ganará el Santander por uno o dos goles de diferencia y Modesto Díaz Cabrera, simpático "barman", estima que el triunfo cántabro será por 3 a 2. Otro reputado y no menos simpático montañés, Jaime Alvarez Ruiz, nos alega que la pasión no quita el conocimiento y que ganará el Ceuta. Heriberto García Trespacios también es partidario de un triunfo ceutí: cree que el Santander es un equipo aún bastante novato. Como final hay quien sentenciaba que la victoria santanderina se producirá por 5 a 1. Este pronóstico pertenece a Fidel Rodríguez.

Así, con estos vaticinios tan aventurados cerramos la jornada informativa de hoy. Que, como verán, ha sido un rato movidita. A sólo 24 horas del trascendental choque Santander-Ceuta el entusiasmo y la expectación comienzan a hacer de los suyos. Veremos a ver lo que nos deparará el día de mañana.—P.

El campeonato regional comienza el domingo

El Tánger se ha retirado de la competición

El domingo venidero comienza a disputarse el Campeonato de Marruecos de primera categoría.

El único encuentro que se ventilará en esta jornada inaugural es el de Larache, en el que el titular de dicha plaza se enfrentará al Villa Nador, puesto que el Tánger — que debía jugar en Ceuta contra el Jadú — ha anunciado su retirada de la competición y el Villa Sanjurjo Unión Africa Ceutí ha quedado aplazado hasta el día 12, festividad de la Raza.

Es probable que el encuentro Villa Nador-Jadú, señalado para el día 15 se celebre en el campo del club primeramente citado el día 12, al objeto de no coincidir con el de Tercera División que jugará el Melilla en el Campo Español de Deportes melillense.



recerá en su delantera frente al Real Santander. Un buen refuerzo, sin duda alguna, para ese ataque que no consiguió marcar una sola vez en las dos jornadas celebradas y al que Paco Diaz llevará toda la alegría y precisión de su excepcional juego.

Con esta nueva y valiosa adquisición, Alfonso Rey tiene ya casi resuelto el problema eliminatorio. Tras confirmarnos que Comas, Perico y Victorero integrarán el trío defensivo y que Gil, Japón y Mardones seguirán constituyendo la mejor línea del equipo en la actualidad, nos anunciamos que el ala derecha del ataque correrá a cargo de Abad y de Díaz (como en aquellos otros tiempos de fácil recordación por todos los buenos aficionados ceutíes) mientras en la izquierda quedará mantendrá a Azebal y Morla. En el centro volverá a salir Bernal que, con un interior creador de mucho juego como lo es el algecireño Díaz, puede aumentar en mucho sus posibilidades y que, en el supuesto de venirle demasiado ancho el puesto, podría correrse al interior ac-

Las fuerzas aliadas presionan fuertemente en Italia

En el Adriático fué ocupado Oriem

En Albania el mal tiempo ha entorpecido las operaciones

EL AVANCE ALIADO EN ITALIA

Londres, 6. — Los americanos, en el curso de su avance, han alcanzado un punto a Filómetro y medio al sur de Monternoio, a 21 de Babilonia, comunica el enviado de Reuter en el Cuartel aliado del Mediterráneo. —EPE.

DEL COMUNICADO ALEMÁN

"En Italia central el adversario intento nuevamente romper nuestro frente avanzando a ambos lados de la carretera de Bolonia y alcanza en un amplio frente la llanura del Pó.

En encarnizados combates fueron rechazados en diversos sectores todos los ataques aliados.

En la región costera del Adriático fracasaron también todos los avances enemigos. — EPE.

COMUNICADO DE LA AVIACION BALSANICA

Roma, 6. — "Las tropas de tierra en el Adriático han avanzado hacia Oriem y han conquistado esta localidad donde fueron capturados numerosos prisioneros librándose combates con los buques enemigos surtos en el golfo de Corinto.

En otras partes del Peloponeso se han rendido los grupos de retaguardia alemanes.

En Albania el mal tiempo ha restringido las operaciones pero se señala actividad patrullera y duelos artilleros". — EPE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 6. Comunicado oficial.

Tierra. En el sector central norteamericano y británico del V Ejército siguen avanzando a pesar de la encarnizada resistencia enemiga. Los americanos han conquistado Loino y dominan la carretera de Bolonia.

Los indios del VIII Ejército han avanzado por el terreno montañoso, al oeste de Rimín y han conquistado el pueblo de Vignola.

En la llanura no se señala más que actividad patrullera.

Aire. — El mal tiempo restringió las operaciones.

Los cazas y caza-bombarderos atacaron los objetivos ferroviarios y los vehículos motorizados al norte del campo de batalla.

Otros cazas desplegaron actividad en Grecia y en otras partes de los Balcanes.

El enemigo perdió tres aviones.

Tres de los nuestros no han regresado.

Las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo efectuaron doscientos vuelos aproximadamente. — EPE.

Ha fallecido el príncipe Gustavo de afección cardiaca

Era el más joven de los tres hermanos del rey Cristian

Copenhague, 6. — El príncipe Gustavo, el más joven de los tres hermanos del Rey Cristian ha fallecido a los 23 horas de ayer, como consecuencia de afección cardiaca.

Era el último de los ocho hijos del difunto rey Federico VIII y de la reina Luisa.

Nació el 4 de marzo de 1887.

A consecuencia de su delicado estado, hacia vida muy retirada, y hace días se anunciaba que el príncipe sufría arteriosclerosis, a consecuencia de lo cual ha fallecido. — EPE.

MOLINA S. L. Electricidad Jugueteria loza y cristal PAPELES PINTADOS

Limpia plata NIC Quitamanchas HETONIL Pulimento para muebles: 509 Jabón en escamas NIVOL Perfumeria Vicente Martínez PUENTE ALMINA, 6

Estadio A. MURUBE Domingo 8. A las 4,30 horas Segunda División de Liga Real Santander y S. D. CEUTA

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calle Seteto n.º 26 EL40%

Concurso deportivo de EL FARO Don ... que vive en ... pronostica los siguientes resultados. A. Aviación ... Castellón ... Sevilla ... Sabadell ... Zaragoza ... Constanca ... Ceuta ... R. Santander ... Coria ... Algeciras ... Balompédica ... A. Tetuán ... Haga sus compras en la "PERFUMERIA SEVILLANA" NOTA. -- Los concursantes de Tetuán y Algeciras, pueden depositar sus boletines en las respectivas Delegaciones hasta la noche del sábado.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción
Pérez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

"Os invito para que todos os agrupéis en apretado haz en pro de ese ideal de Dios y Patria, llevándolo a cabo con el mayor entusiasmo"

(Palabras del gobernador militar en el acto de apertura de curso)

Arieta de la ciudad

¡LLEGO EL FRÍO!

Ha llegado el frío, colándose en silencio.

Hemos vuelto a casa más temprano que de costumbre y en la calle, nos hemos cruzado con el primer "valiente", que se ha tirado a la calle con su gabardina y su sombrero, haciendo suyo el conocido refrán de "ande yo caliente y riase la gente", aunque en este caso, cuando volvíamos con las manos metidas en los bolsillos, lo que hayamos sentido haya sido un poquitín de liviana envidia, que nos ha dado un poquitín de calor, haciéndonos reaccionar.

En resumidas cuentas, que se ha atravesado la frontera que nos va a llevar al invierno y que esperamos no tener que acordarnos del verano de San Miguel o de los membrillos, porque ya la cosa parece que definitivamente ha cambiado, a ver si "ueve y con el agua se nos termina la restricción del fluido.

Rafael de Málaga.

CON GRAN BRILLANTEZ SE ABRIÓ EL CURSO ESCOLAR 1944-45

Como ayer escuetamente dábamos información a nuestros lectores, el jueves pasado tuvo lugar la apertura de curso escolar 1944-45 en el Instituto de Enseñanza Media.

El acto se celebró en una de las aulas del edificio en construcción exornada con un exquisito gusto; en su frente amplias cortinas, daban fondo a una bandera nacional, sobre la que destacaban un crucifijo y una fotografía de S. E. el Jefe del Estado.

En la presidencia tomaron asiento S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar Sáenz de Buruaga, el primer teniente de alcalde, en representación del alcalde, don Miguel Cardona Julia; el director del Centro don Francisco Bravo García; secretaria del mismo señorita Marina Vicent; ayudante de S. E. comandante Alcalde; y los profesores del Centro, señorita Angeles Singer, don Miguel Gómez Medina S. S. y don Juan Aguilar.

También asistieron el delegado de Orden Público, coronel señor Alvarez de la Nieta; comisario de Policía, don Juan García; comandante de Infantería, don Policiano Martín, en representación del coronel del Regimiento de Infantería número 15; jefe de Sanidad Civil, señorita Cecilia G. de Cózar; director de la Escuela de Artes y Oficios, don Enrique Salvo Casado; jefe de Telégrafos, don Jesús Revuelta; ingeniero jefe de la Compañía Sevillana de Electricidad y presidente de Acción Católica, don José María Alberich y de la Campa; notario de la ciudad, don Salvador Martínez; segundo ingeniero de los Servicios del Puerto, don Francisco Efrís Beato; comandante de Ingenieros y una nutrida representación del Magisterio Na-

cional en sus dos sexos.

El salón se encontraba en el momento de empezar el acto, completamente ocupado por todos los alumnos del centro, ofreciendo un hermoso aspecto.

Empieza la solemnidad académica con unas frases de la secretaria, señorita Marina Vicent, que hace una breve síntesis sobre la actividad del centro durante el pasado curso.

Entre otras cosas, habla de la labor que se ha hecho intensamente sin reparar en la falta casi absoluta de condiciones del edificio, no obstante lo cual tanto profesores como alumnos han puesto todo su trabajo al servicio de la cultura.

Termina haciendo constar que en el pasado año los alumnos matriculados sumaron en total 400.

A continuación hace uso de la palabra el R. D. don Miguel Gómez Medina, profesor de Religión.

Han llegado las tan esperadas motocicletas R. Soriano S. A., de 1 HP.

Informes y ventas en M. Michán Fabre, Carretera Secano (Mecánico).

No entraba en mis cálculos, comienza diciendo, el pronunciar estas frases en este acto, pero la obediencia a ello me obligaba, pues me ha sido pedido por el señor director y yo no tenía otro remedio que así hacerlo.

Nos encontramos hoy honrados con la asistencia de la máxima autoridad del Campo de Gibraltar y otras también dignísimas autoridades siendo ello muestra indudable del interés que todos ellos sienten por los problemas de la cultura.

Y han venido por vosotros los jóvenes, la nueva generación que marcha inmovible por los caminos del renacer de la Patria. Sois vosotros la esperanza de la Patria. En este momento en que el mundo se tambalea, entre ruinas y humo y sangre y destrucción, sois la juventud los que tendréis que construir todo lo que se ha destruido. Reconstruir y para ello tenéis que estar preparados concienzudamente. Es tamos seguros de que el Estado ha de poner en movimiento todos los medios necesarios para conseguir que seáis dignos de llevar sobre vuestros hombros en el futuro esa carga de directriz en la vida de la Patria. Y por esta seguridad es por lo que esperamos con confianza ciega, en que este Instituto se terminará y será un verdadero modelo entre los de su clase. Y es en él donde la Iglesia y el Estado os darán esa formación religiosa y patriótica que os servirá para todo en la vida. Nuestro Estado será fuerte si lo sois vosotros, juventud dorada esperanza del mañana.

En el año 32, en Málaga, en el Instituto, un profesor al abrir el curso, dijo: Creo en Dios, espero de Dios, amo a Dios. Y esto siempre presente. Hay una lucha, saberlo bien, entre el bien y el mal; entre la Cruz y la hoz y el martillo y hay que estar dispuestos a dar la batalla hasta hundir a esa amenaza que se cierne so-

bre todos los pueblos cristianos.

Debeis venir con esas ansias de formación cultural y religiosa que son necesarias para hacerse españoles dignos. Hambre y sed de conocimientos. Sed los médicos del mañana; médicos del espíritu. Tropezareis con individuos de alma y conocimientos retorcidos, como árboles añosos, pero contra ellos estais vosotros impregnados de amplia y sana savia.

Yo os pido que sepáis corresponder con creces a los deseos que animan a vuestros profesores y así, entre todos, conseguiremos la España Una Grande y Libre que todos deseamos.

Una nutrida salva de aplausos acogió las últimas frases del Padre Gómez Medina.

Inmediatamente pronuncia unas frases el director señor Bravo García, que expresa su satisfacción y da las gracias por su asistencia al Excmo. señor gobernador militar y demás autoridades que prestan brillantez al acto con su asistencia.

Finalmente habla el general Sáenz de Buruaga que dice va a pronunciar unas brevísimas frases. Os invito para que todos os agrupéis en apretado haz, en pro de ese ideal de Dios y de Patria, llevándolo a cabo con el mayor entusiasmo. Sois vosotros los que tenéis que dar la norma, la pauta de la cultura en el futuro. Celebro mucho encontrarme aquí en estos momentos, porque he podido comprobar el esfuerzo sobrehumano e indomable que habeis llevado a cabo en el pasado curso y el que ahora empezais igualmente. Poco valgo, pero todo lo que yo pueda, estará al servicio íntegro de conseguir que este Instituto sea lo que todos anhelamos. Quiero terminar mis palabras, glosando todo lo que ya anteriormente se ha dicho por los señores que me han precedido en el uso de la palabra, con las frases de "Paz a los hombres de buena voluntad".

A continuación S. E. declaró abierto el curso escolar de 1944-45, siendo muy aplaudido por todos los asistentes.

Un vino de honor

Terminado este acto todos los asistentes fueron invitados a una copa de vino español en la Secretaría del Centro.

Montilla.

ONOMASTICA

Hoy, festividad de Nuestra Señora del Rosario, celebra su fiesta onomástica la distinguida esposa de nuestro querido amigo y corresponsal-delegado en Algeciras don Rafael Montilla y Ordoñez. Les enviamos nuestra cordial enhorabuena.

Sra.: "CREACIONES RODY" de Sevilla presentará en Algeciras, muy en breve colección de vestidos, abrigos y novedades de la temporada de otoño. No se olvide Sra. de visitar "Creaciones Rody"

Primer aniversario

Doña Josefa Rodríguez Romero

Que falleció el 7 de octubre de 1943, a los 57 años de edad.

Su esposo, don Patricio García Arabalosa; hijos, don Patricio, don José, don Juan, don Francisco don Antonio, doña Josefa, doña Francisca y doña Juana de Dios, hijos políticos, nietos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades asistir a la misa que se celebrará el día 9 del corriente en la parroquia de Nuestra Señora del Carmen, a las ocho de la mañana, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

TETUAN

LA EXPEDICION DEL ATLETICO TETUANI QUE MARCHA A LA LINEA

Mañana, por la mañana, en el correo saldrán los jugadores del Club Atlético de Tetuán que contendrá el domingo con la Balompedica Linense.

La expedición la componen los siguientes jugadores: Valdés, Casanova, Torres, Soto, Pedrito, Molina, Felipe, Claudio, Puente, Gabriel, Aguirre y Muntá. Marcha con ellos el delegado señor Fernández. La alineación del equipo se desconoce. La única duda existe en el extremo izquierdo cuya designación podrá recaer en Aparicio o Muntá.

SUSCRIPCION "PRO - ORFELINATO FRANCO"

Se ha recibido del Grupo de Regulares de Caballería de Tetuán número 1, la suma de TRES MIL PESETAS, donativo de este Cuerpo Militar para tan magna Obra Benéfica.

Ferrocarriles de Marruecos

LINEA CEUTA A TETUAN

AVISO

Se pone en conocimiento del público que, el próximo domingo día 8, con motivo del partido de fútbol que se celebrará en Ceuta, circulará un autovía, con 72 plazas limitadas, saliendo de Tetuán a las 15'00 horas y de Ceuta a las 20'50.

Además, circulará este mismo día, desde Ceuta a Tetuán, con salida de Ceuta a las 11'00 horas.

Los billetes se expendrán en taquilla y en la Agencia Rauda.

LA DIRECCION.

Delegación de Economía Industria y Comercio

SERVICIO DE COMERCIO

Venta de calzado

Se advierte a todos los industriales del ramo de zapatería y al público en general, que, a partir de la publicación del presente aviso, el precio en la Zona de Protectorado del calzado que se importe de la Península, será el que para los mismos tipos rija en España para su venta al público, incrementado en un 20 por ciento.

Sólo se autoriza la venta de los tipos de calzado manual y mecánico que figuran en las tarifas unificadas del Sindicato Vertical de la Piel y en caso de tener existencias de otros tipos fijarán sus precios de venta por asimilación con los que figuran en las citadas tarifas.

Tanto el calzado mecánico como el manual y el de artesanía deberá llevar marcado su precio de venta al público en la Península de acuerdo con el aviso de fecha 15 de abril último, publicado en los periódicos de la Zona por esta Delegación de Economía, quedando totalmente prohibida la venta de todo calzado que no lleve marcado su precio de venta en España.

El incumplimiento de cuanto en el presente aviso se dispone, será severamente sancionado.

Tetuán, 30 de septiembre de 1944.

El Delegado,
Tomás García Figueras.

Hospital Militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día CATORCE del mes de Octubre, se admiten ofertas en este Establecimiento, para la compra de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este Hospital.

Alcazarquivir, 30 de septiembre de 1944.

NOTICIAS de todo el mundo

LAS RELACIONES ANGLOFRANCESAS

Londres, 6. -- En los Comunes se discutirá el martes sobre la procedencia de reanudar la Comisión anglo-francesa y el papel que podría desempeñar para mejorar las relaciones entre los dos países. EFE.

NUOVO DIPUTADO LIBERAL INGLESE

Londres, 6. El autor del famoso plan de seguridad sir William Beveridge, ha sido elegido diputado por el partido liberal. EFE.

LOS PERIODICOS CHILENOS PUBLICAN EL MENSAJE DEL ALCALDE MADRILEÑO

Santiago de Chile, 6. Los periódicos publican destacado el texto del mensaje que el alcalde de Madrid ha enviado al alcalde de Santiago de Chile. EFE.

20.000 PERSONAS HAY EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACION EN FRANCIA

París, 6. Unas 20.000 personas se encuentran actualmente en los campos de concentración o detenidas en su domicilio en Francia. -- EFE.

ACTUACION DE LOS TORPEDEROS ALEMANES

Berlin, 6. En la tarde del cinco de septiembre los torpederos alemanes han hundido cerca de la isla de Keos, en el Egeo, la lancha cañonera británica 1.227. -- EFE.

BONOMI PREGUNTA SOBRE EL PORVENIR DE LAS COLONIAS ITALIANAS

Roma, 6. -- El jefe del Gobierno italiano, Bonomi, ha preguntado al embajador británico si podía darle alguna información respecto al futuro de las colonias italianas. EFE.

Oiga y escuche

Entre las innumerables cosas que existen en un Bazar (desde luego Villalobos) tres son dignas de admirar: El Niágara en colonias a torrentes y a granel; perfumes de todas clases y para que ande Vd bien los estupendos calzados de sin igual solidez donde destacan por buenas y que cómodas! que bien! las sandalias marca Uzcudun, las otras son una pena en este Bazar, señores están las requetebuenas. BAZAR VILLALOBOS

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1. - Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. - CEUTA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Frentes de Francia, Bélgica y Holanda

Información aliada

Al norte de Amberes ha sido cruzada la frontera HOLLANDESA

En las proximidades de Ubach ha sido alcanzado Beggedorf

Una gran batalla está en tablada en Fort Driant

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado. -- Parte oficial. -- "Los aliados han cruzado la frontera holandesa al norte de Amberes, cerca de Putte.

Nuestras fuerzas continúan su avance al norte de Baar le Naau y Poppel.

En la carretera de Hilvasenbeek nos hallamos a menos de cinco kilómetros de Tilburgo.

La resistencia ofrecida por los puntos fortificados enemigos ha detenido el avance de nuestras tropas en la región de Operloon.

Hemos contenido dos contraataques enemigos al suroeste de la ciudad.

Los cazas y cazabombarderos y reducida formación de bombarderos medios actuaron con apoyo directo de nuestras fuerzas de tierra en Holanda. Seis aviones germanos han sido derribados.

Al norte de Aquisgran nuestras fuerzas han avanzado dos kilómetros al este de Herbach con mucha resistencia.

Cerca de Ubach ha progresado nuestro avance alcanzando Bergendoff a pesar del intenso fuego artillero y antitanque del adversario.

Al sur de Aquisgran continúa la actividad de patrullas a lo largo de todo el frente.

Información alemana

El frente alemán del Escalda gira hacia el norte

Son rechazados los atacantes al norte de Turnhout

Se aproxima el asalto a las fortalezas de Lorient y Saint Nazaire

El enemigo dirige su fuego artillero contra la localidad de Monschau.

Fuerzas aliadas que luchan en el frente de Driant han sido sometidas e intenso fuego artillero y de morteros.

Se ha luchado cerca de Sivry, al norte de Nancy, donde fué rechazado un contraataque alemán.

En el apoyo de las operaciones aliadas en la región de Nancy, los caza bombarderos atacaron las concentraciones de tropas y los edificios fortificados.

Otros caza-bombarderos hicieron blanco en la estación de Sarrebruck y destruyeron muchos vehículos motorizados en este sector.

Además se atacaron las barcas y instalaciones fluviales en el canal del Marne.

Los bombarderos pesados apoyados por gran número de cazas atacaron los empalmes ferroviarios de Colonia y Handort.

Los cazas de escolta destruyeron 15 aviones enemigos en tierra. No han regresado trece bombarderos y cinco cazas. Una formación de bombarderos pesados con poderosa escolta atacó Wildelmshaven.

No ha regresado un bombardero.

Diecinueve mil civiles han evacuado Dunkerque. -- EFE.

Bruselas, 6. Protegidas por un "muro de llamas" las tropas de asalto canadienses cruzaron el canal Leopoldo en la mañana de hoy y han penetrado en las defensas alemanas, en la parte meridional del Escalda, según anuncia el enviado de la Reuter cerca de esas tropas.

El ataque se ha realizado en este sector entre Maldegen y Aardenburg, y por la rapidez y velocidad con que fué llevado sorprendió a los alemanes. En la primera fase de esta operación la resistencia fué bastante débil. -- EFE.

Londres, 6. -- Entre los emplazamientos de acero y cemento de Fort Driant, se ha desarrollado una de las más duras batallas de la guerra, dice un corresponsal americano.

Fort Driant a orillas del Mosela, está a ocho kilómetros de Metz.

Es muy encarnizada la batalla por la posesión de la antigua ciudadela, convertida en uno de los puntos más fortificados del mundo.

Antes de llegar a Metz, hay que reducir casamata tras casamata y una potente cadena de fuertes, defendidos por un fuego concentrado mortífero. -- EFE.

Londres, 6. -- Aunque los principales pasillos subterráneos del Fort Driant, se hallan todavía en poder de los alemanes, guarnecidos detrás de potentes puertas blindadas, por el norte los norteamericanos siguen ganando terreno lentamente.

Todavía no puede decirse que se haya conquistado más que una décima parte del puerto pero la lucha sigue con una violencia extraordinaria.

Los norteamericanos han penetrado hasta tan próximo a dos casamatas con tres cañones de 100 que pueden disparar raso para desalojar al enemigo.

Los alemanes continúan moviéndose con relativa libertad en el interior de los túneles, y son abastecidos por la noche por tres carreteras que conducen al interior a través de tres puertas de acero en la muralla posterior del frente. -- EFE.

COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel del Führer, 6. -- "En el frente del Este el enemigo prosiguió sus intentos de ruptura al norte de Turnhout en dirección a Tilburgo después de haber concentrado nuevas reservas.

Los ataques enemigos han sido rechazados en contraataques después que los aliados alcanzaron éxitos insignificantes en los primeros momentos.

En el sector de Wageningen se libran combates muy encarnizados.

Nuestras divisiones atacan al este y oeste de la ciudad para estrechar la cabeza de puente enemiga. El adversario opuso tenaz resistencia y reforzó su guarnición en la cabeza de puente.

desembarcando nuevos cazadores paracaidistas. Se desarrollan duros combates.

Al sur de Gellenkirchen el adversario atacó partiendo de su brecha y avanzó nuevamente hacia el este y oeste.

Inmediatamente fué contenido por nuestros contraataques.

En el curso de los combates librados en estos dos días pasados, cuarenta carros blindados enemigos han sido destruidos.

Al norte de Nancy el enemigo ha sido limpiado.

Cuatro oficiales y ciento diez soldados fueron hechos prisioneros.

Ante Epinal el adversario trató de penetrar en nuestras posiciones de las estribaciones de los Vosgos occidentales atacando en un amplio frente.

Estos violentos ataques fueron rechazados o contenidos en todos los sectores de dicho frente. -- EFE.

EL FRENTA ALEMÁN DEL ESCALDA GIRA HACIA EL NORTE

Se reanuda el ataque contra Dunkerque

Bruselas, 6. -- El frente alemán del Escalda, gira rápidamente hacia el norte utilizando el importante nudo de comunicaciones de Tilburgo como gozne.

Los canadienses siguen este movimiento muy de cerca.

A las diez terminó la tregua de Dunkerque, a estas horas ha brá comenzado el gran ataque aliado contra la fortaleza. -- EFE

PREPARATIVOS PARA EL ASALTO DE LA FORTALEZA DE LORIENT Y SAINT NAZAIRE

Berlín, 6. La Oficina Internacional de Información comunica que los ingleses manifiestan claramente su intención de

Pepe Luis Vázquez, Antonio Bienvenida, Cagancho y Gitanillo de Triana salen para Méjico

INICIA UNA LEVE MEJORIA EL ESTADO DE MANOLO CORTES

Madrid, 6. -- Ha quedado ul timada la marcha a Méjico de los toreros Pepe Luis Vázquez, Antonio Bienvenida, Cagancho y Gitanillo de Triana, que embarcarán en el "Marqués de Comillas" a finales de mes.

Gitanillo de Triana va sin cuadrilla.

Antonio Bienvenida y Pepe Luis Vázquez tienen contratadas en principio cinco corridas en la plaza de "El Torero" en Méjico y otras cinco en el Estado de Méjico. -- CIFRA.

Valencia, 6. Se ha practicado una nueva cura a Manolo Cortés, en cuyo estado se inicia una ligera mejoría dentro de la suma gravedad. El diestro ha tomado algunos alimentos. El doctor se ha dirigido al ministro de la Gobernación gestionando una dosis de penicilina para el enfermo. -- CIFRA.

apoderarse en breve de la fortaleza de Lorient.

Ayer se observaron concentraciones aliadas.

En Saint Nazaire la actividad de las secciones de exploración es grande por una y otra parte. -- EFE.

El primer ministro holandés, profesor Gerbrandy, describe la situación de Holanda

"Las principales ciudades quedarán privadas de agua, luz y gas antes de fin de mes"

"Si los alemanes vuelan los diques que contienen el mar se produciría una catástrofe de proporciones no imaginables"

"Todo el norte de Holanda desaparecería casi del mapa"

Londres, 6. El primer ministro holandés, profesor Gerbrandy, ha descrito la terrible perspectiva que ofrecen actualmente los siete millones de seres que viven en Holanda.

Las principales ciudades -- dijo -- quedarán privadas de agua, luz y gas, antes de fin de mes, a menos que los aliados consigan expulsar a los alemanes.

Los depósitos de viveres están casi agotados.

Como represalias por el paro ferroviario en las grandes ciudades holandesas, no se han recibido nuevos suministros de viveres, en tanto que los alemanes se han apoderado en muchos casos de los depósitos en Amsterdam y otras localidades.

Además, cinco días después de haberse declarado la huelga general de los ferroviarios los alemanes fusilaron a trece altos funcionarios de la red nacional.

El gobierno holandés, tiene conocimiento de que los alemanes preparan la voladura de los grandes diques que contienen el mar. Hecho que se produciría una catástrofe de proporciones inimaginables.

Seis mil técnicos germanos han llegado a Rotterdam, donde están dedicados a la tarea siste-

mática de la destrucción de muelles y diques e instalaciones portuarias.

Para nosotros los holandeses -- añadió el primer ministro con la voz velada por la emoción -- las próximas semanas no decidirán si vamos a ser más pobres o más ricos después de la guerra sino nuestro porvenir como nación civilizada o nuestra existencia como nación.

El profesor Gerbrandy dijo, que la suerte de siete millones de hombres, mujeres y niños, encerrados entre el delta del Rhin por el sur, mar por el oeste y por el norte y los ejércitos alemanes por el este es "verdaderamente atroz".

La situación puede empeorar como consecuencia de la táctica "tierra quemada" que llevan a la práctica los alemanes por medio de inundaciones innecesarias. Si como tememos el enemigo destruye los diques que contienen al mar todo el norte de Holanda desaparecería casi del mapa.

El ministro de Asuntos Exteriores leyó a continuación un telegrama oficial en el cual se da cuenta completa de la destrucción de la ciudad de Berckel en Rotterdam, y La Haya como represalias. -- EFE.

La guerra en el Pacífico

Está cercada la guarnición japonesa en la isla Angaur

Tokio, 6. El cuartel imperial comunica, que a consecuencia de los combates librados en la región de las islas Palau los defensores japoneses han rechazado en la parte montañosa central, y en el norte de la isla Pilitu, así como al sur de la isla Gadobua, todos los ataques adversarios, el cual sufrió grandes pérdidas.

La guarnición japonesa de la isla Angaur, se encuentra rodeada en sus posiciones de la montaña por un enemigo muy superior en número.

Las tropas de la Marina de la región de Palao, se encuentran al mando del contralmirante Ito.

Desde el comienzo de la invasión, el adversario ha sufrido las siguientes pérdidas: más de 18.000 hombres, en los cuales figuran únicamente los pertenecientes a buques de guerra: 190 carros incendiados o destruidos; 12 cañones inutilizados; Hundidos: un crucero, dos destructores, un submarino, un dragaminas y otro buque no identificado, todos ellos en varios minutos.

Por otra parte los aliados también han sufrido la pérdida de un submarino, un dragaminas

y dos navios de guerra de tipo desconocido, otras 62 embarcaciones de desembarco fueron incendiadas.

Ochenta y dos aviones han sido derribados de los cuales cinco no pudieron ser identificados, otros siete fueron averiados.

Importantes cantidades de víveres y municiones han sido cogidas o destruidas. -- EFE.

Kandy, 6. Comunicado del sureste asiático: "El 14 ejército, prosigue el avance hacia Tiddin, después de vencer la resistencia japonesa en la "escalera de chocolate". El enemigo abandonó posiciones defendidas. Cuando los soldados de un regimiento indio les cortaron las rutas de abastecimiento cogiéndoles de revés.

Por segunda vez en una semana los bombarderos aliados atacaron intensamente las refinerías en Balikpapan (Borneo). Arrojarón 40 toneladas de bombas.

Balika Papan, es el centro petrolífero más importante con que cuenta el Japón.

19 cazas japoneses fueron derribados, no regresaron siete "Liberal". -- EFE.